
Die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

 
- Wie ist der Stand der Verhandlungen? 

- Warum wurden die Verträge noch nicht vorgelegt? 

- Wann ist mit der Vorlage der Konzessionsverträge zu rechnen?  
 


